

24 DE MARZO

DÍA NACIONAL DE LA MEMORIA POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA

COMENTEN: ¿QUÉ RECORDAMOS HOY?

EL 24 DE MARZO DE 1976 SE PRODUJO EN LA ARGENTINA EL ÚLTIMO GOLPE DE ESTADO. UN GRUPO DE MILITARES DERROCÓ AL GOBIERNO ELEGIDO POR LOS CIUDADANOS. EN ESOS AÑOS, MUCHAS PERSONAS FUERON PERSEGUIDAS POR SUS IDEAS Y NADIE PUDO VIVIR EN LIBERTAD. HOY RECORDAMOS ESTE HECHO TAN TRISTE PARA QUE NUNCA MÁS VUELVA A PASAR.



DESPUÉS DE SIETE AÑOS, EL 30 OCTUBRE DE 1983, LOS ARGENTINOS PUDIMOS VOTAR PARA ELEGIR AL GOBIERNO Y VOLVIMOS A VIVIR EN DEMOCRACIA.

CONVERSEN CON SUS COMPAÑEROS:

¿ES MEJOR RECORDAR U OLVIDAR LAS COSAS FEAS?

¿POR QUÉ?